



---

# communiqué

---

Date **Le 26 février 1993**

N° 45

Pour publication

## LE CONSORTIUM INDUSTRIEL CANADIEN CIC INC. VEND À LA CHINE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada, agissant par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), prêtera jusqu'à concurrence de 32,4 millions de dollars canadiens au Consortium industriel canadien CIC Inc. Ce prêt vise à appuyer une vente d'équipement et de services connexes destinés à l'usine de papier de Shaowu, dans la province de Fujian, en Chine.

CIC est un consortium de concepteurs et constructeurs d'équipement pour usines de pâtes et papiers dont font partie Ingersoll-Rand Canada Inc. et la Société de développement industriel du Québec. Le consortium CIC s'approvisionnera en équipement et services auprès de plus de 20 fournisseurs au Canada.

Le projet permet de préserver les liens établis par CIC au cours des cinq dernières années et comporte un volet formation qui favorise les échanges personnels directs. Il est à noter que l'usine en question vise à répondre à des besoins civils intérieurs.

On s'attend à que cette transaction crée ou maintienne 820 années-personnes d'emploi au Canada.

La SEE est une institution financière unique en son genre qui offre de l'aide spécialisée aux exportateurs canadiens pour leur permettre de soutenir la concurrence sur les marchés internationaux. Elle favorise le commerce extérieur et l'investissement à l'étranger en fournissant des services de